CAMPAGNE STATISTIQUE 2014/2015

Guide du Superviseur

Dans le cadre de la campagne statistique, le sigpendevra se conformer aux
instructions ci-apres afin d’éviter les réponsesrates et les erreurs d’interprétations.
Ainsi :

1- 1l formera les enquéteurs sur le remplissage destmnnaires ;

2- Il s’assurera que les questionnaires ont été dépitmes les établissements par les
enquéteurs sous décharge ;

3- Il s’assurera que les questionnaires ont été laieplis ;

4- |l veillera a ce qu’il n'y ait pas de ratures etslgcharges dans les questionnaires ;

5- Il veillera a ce que le délai de remplissage sspecte ;

6- Il s’assurera que les chefs d'établissements amhfdoutes les informations ;

7- alafin de la collecte, Il veillera, a classes tpiestionnaires par arrondissement,
par ordre d’enseignement (ESG-ESTP), par sousragstErancophone —
Anglophone) avant de les acheminer a la DRES ;

8- Il rendra compte au Délégué Régional des diffiauienhcontrées dans la collecte

STATISTICAL DATA CAMPAIGN 2014/2015

SUPERVISOR'’S GUIDE

In the Framework of the statistical data basesthgervisor will have to conform to the
following instructions in order to avoid wrong aresw and interpretation errors. As such:

He shall train the investigator on the filling bktquestionnaires;

He shall make sure that the questionnaires have deggosited in the schools by the
investigators under unload;

He shall assure himself that the questionnaires baen properly filled;
He shall make sure that there is no crocs out &etcbarge in the questionnaires;
He shall make sure that the delay of filling ispested;

He shall make sure that the Principal of the schbale furnished all the
informations;

At the end of the collection, He shall make surel&ssify the questionnaires by
division, by order of education (ESG-ESTP), by sybtem (Anglophone —
Francophone), before sending it on to the DRES;

He shall do an account to the Regional delegatdexifficulties encountered in the
collection.



